

30 Volvo-Busse für Greyhound Down Under

Volvo liefert 30 Reisebusse an Greyhound in Australien. Die Fahrzeuge vom neuen Typ B13R sollen ab Dezember 2013 eingesetzt werden und jährlich bis zu 300 000 Kilometer abspulen. Die Busse mit 13-Liter-Motor verfügen über verstellbare Ledersitze, USB-Ladevorrichtungen für Mobiltelefone und Tablet-PCs sowie ein bordeigenes WLAN-Netz.

Die ersten B13R werden derzeit zur Schulung von etwa 200 Greyhound-Fahrern eingesetzt. Mit ihnen werden zunächst die meisten Standorte des Unternehmens an der australischen Ostküste abgedeckt. Die restlichen Fahrzeuge werden voraussichtlich bis zum Frühjahr 2014 in die Flotte aufgenommen.

Das Liniennetz von Greyhound Australia erstreckt sich über den gesamten australischen Kontinent und deckt annähernd 20 Millionen Kilometer ab. Befördert werden über drei Millionen Touristen und Berufspendler pro Jahr. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo B13R als Greyhound-Bus in Australien.



Volvo B13R als Greyhound-Bus in Australien.
